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塩竈市教育委員会定例会会議録 
 
◆日 時   令和６年１０月２３日(水) 午後２時３０分～午後３時２８分 
 
◆場 所   市民交流センター 第２・３会議室 
 
◆出席委員 

教 育 長 黒田  賢一 教育長職務代理者 髙橋  輝兆 

委 員 松田  攝子 委 員 佐 藤  香 

委 員 菅井  信吉   
 
◆事務局 

教 育 部 長 末 永  量 太 次長兼教育総務課長 櫻下  真子 

参事兼学校教育課長 松﨑 和佳子 生涯学習課長 郷 古  勝 浩 

教育総務課 

課長補佐兼教育総務係長 
鈴木  亮平 教育総務課主査 片 山 太 郎 

教育総務課主事 亀山  侑可 
 
◆定例会次第 

 １ 開会 

 ２ 前回会議録の承認 

 ３ 会議録署名委員の指名 

 ４ 教育長報告 

   ①仙台管内教育長会議 

②本市の教育活動の状況 

③その他 

５ 教育部長報告 

①塩竈市議会９月定例会の概要 

６ 議案 

   議案第１４号 塩竈市立小中学校の就学指定校の変更等に関する事務取扱要綱 

７ その他報告 

①塩竈市教育委員会点検・評価報告書 令和６年版（令和５年度実績） 

②「第２０回塩竈子どもゆめ議会」の開催 

８ 閉会  



１ 開会 午後２時３０分 

 

２ 前回会議録の承認 

菅井委員から報告、承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  松田委員と佐藤委員を指名 

 

４ 教育長報告 

  黒田教育長から、以下のことについて報告 

①仙台管内教育長会議 

②本市の教育活動の状況 

③その他 

 

〔主な質疑〕 

    松田委員 先ほどの教育長からの報告の中で、仙台管内の教員の交通

事故が多いという話だったが、市内の状況はどうか。 

         また、秋休み期間中における子どもたちの様子は。先生方

は十分休めたか。 

 

    松﨑課長 ゼロではないが、それほど多いものではない。注意喚起を

行っている。 

         秋休み期間中における子どもたちの様子について、各家庭

で充実した時間を過ごせたようであり、学校からは「休み

明けから落ち着いた」といった報告も受けている。 

         秋休み期間中にあわせ、転入してきた教員を対象とした研

修会(塩竈巡り)を開催した。いつもと異なる時間を過ごし

たことで、少しはリフレッシュできたと思う。 

         なお、先生方には（できるだけ）年休を取得するよう、お

伝えしている。 

 

    菅井委員 学校規模適正会議は、あと何回程度開催する予定か。 

 

    松﨑課長 当初は４回程度と考えていたが、すでに３回開催した。髙

橋会長指揮のもと、活発に議論が行われている。あと３回

程度の会議が必要であると考えている。年度内にたたき台

（案）が完成する予定。 

 



５ 教育部長報告 

 末永教育部長から、以下のことについて報告 

①塩竈市議会９月定例会の概要 

 

〔主な質疑〕 

  特になし 

 

６ 議案 

事務局より「議案第１４号 塩竈市立小中学校の就学指定校の変更等に関

する事務取扱要綱」に係る議事を日程に追加することについて提案 

 

採決：全会一致で議事日程に追加することについて可決 

 

松﨑学校教育課長から、以下の議案を説明 

①議案第１４号 塩竈市立小中学校の就学指定校の変更等に関する事務 

        取扱要綱 

 

〔主な質疑〕 

    菅井委員 浦戸小中学校は、自然に囲まれた素晴らしい環境のなかに

あり、今後も入学を希望する保護者がいると思うが、特別

な支援を要する児童生徒を受け入れるための施設や人員が

整っていないこと、周辺に医療機関がないことなどを考慮

した場合、入学するための基準を明確にすることは大切だ

と思う。入学を希望する保護者に対し、引き続き丁寧な説

明を行い、浦戸小中学校の更なる充実に努めてほしい。 

 

    髙橋委員 資料に記載されたイメージ図について、どのように見れば

よいか。 

 

    松﨑課長 イメージ図は、文部科学省のホームページに掲載されてい

るもの参考とした。 

         [Ｘ]就学校の指定変更に関して言えば、Ａ校は浦戸小中学

校を除く市内の学校となり、Ｂ校は浦戸小中学校となる。

矢印はＡ校（例：一小）からＢ校（浦戸小中学校）へ向け

られているが、現在、浦戸地区に住所を有する児童生徒は

いないため、Ｂ校からＡ校へ向けられていない。 

         [Ｙ]区域外就学に関して言えば、Ａ校は浦戸小中学校とな

り、Ｃ校は他市町の学校となる。なお、市内に住所を有す



る児童生徒が他市町にある学校に就学する場合、Ａ校は

（浦戸小中学校を含む）市内にあるすべての学校となる。 

         区域外就学は「市外から市内にある学校に通うケース」と

「市内から市外にある学校に通うケース」の２つがあるた

め、双方向の矢印としている。 

 

  採決：全会一致で可決 

 

７ その他報告（資料３） 

 櫻下教育総務課長から、以下のことについて報告 

①塩竈市教育委員会点検・評価報告書 令和６年版（令和５年度実績） 

 

〔主な質疑〕 

    髙橋委員 評価員からのコメントのなかに「公認心理士」とあるが、

正しくは「公認心理師」。国家資格であり、医師と同じく

「師」を使う。評価員から提出された文章をそのまま転記

したものと思われるが、機会があれば修正して欲しい。 

 

    菅井委員 冊子の配付先は。 

 

     事務局 教育委員や市議会議員、市民図書館、県立図書館、国会図書

館などに配布（送付）している。なお、県教委や教育事務所、

県内市町村教委に対し、「本市ホームページに掲載した」旨

のメールを送信している。 

 

郷古生涯学習課長から、以下のことについて報告 

②「第２０回塩竈子どもゆめ議会」の開催 

 

〔主な質疑〕 

    特になし 

 

８ 閉会 午後３時２８分 

 

≪会議録署名委員≫ 

 

（松田委員） 

 

（佐藤委員） 


